



Todos los participantes en la reunión, entregaron ideas para seguir mejorando.

ANALIZARON POSITIVA EVOLUCIÓN DE LA EDUCACIÓN CURICANA

Infraestructura. Autoridades acordaron seguir mejorando los establecimientos educacionales y los aprendizajes de los estudiantes.

Una importante reunión para analizar la evolución de la educación curicana y los desafíos para los próximos años, sostuvieron autoridades locales, encabezadas por el alcalde George Bordachar.

En la instancia, el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, entregó al jefe comunal un informe técnico con el detalle educativo en los últimos tres años y las proyecciones para el periodo 2025-2026.

En el encuentro se abordaron interesantes e importantes temas, como el traspaso al Servicio Local Los Cerezos, recordando que en septiembre pasado se emitió el decreto de traspaso que debe ser refrendado por la actual administración.

También se analizó promover el desarrollo profesional docente, potenciar los sellos de los establecimientos educacionales como es el caso del arte, el deporte, la multiculturalidad, el medio ambiente, entre otros.

Rodrigo Castro resaltó que todos están de acuerdo en avanzar en los aprendizajes. "Tenemos coincidencia que los resultados en aprendizaje pueden ser muchos más

en la comuna de Curicó y trabajaremos para ello", sostuvo.

El representante del Gobierno resaltó también poder "postular a más establecimientos educacionales, a los fondos de infraestructura del Mineduc".

BENEFICIADOS

Desde el Mineduc ya se han financiado varios proyectos, por un monto total de mil 442 millones de pesos y el detalle es: Liceo Zapallar, por 235 millones de pesos; Escuela Italia, por 83 millones; Colegio Multicultural Rayen Mapu de Tutuquén, 48 millones; Escuela Brasil, por 292 millones; Escuela El Maitenal, por 27 millones; Escuela República Argentina, por 81 millones; Escuela María Olga Figueroa de Sarmiento, por casi 70 millones; Escuela Capellán José Luis López, por 155 millones; y Escuela Diego Portales, por 450 millones de pesos.

En la importante reunión estuvieron presentes, miembros del equipo técnico del Municipio compuesto por Celin Chiple y Moisés Andrade, además del jefe técnico de la Dirección Provincial de Educación, Miguel Gamboa, y la supervisora Verónica Calabrán.

Dentro de los temas, se acordó potenciar los sellos de los establecimientos educacionales como es el caso del arte, el deporte, la multiculturalidad, el medio ambiente, entre otros.